

Tierschützerin in Stadthagen schlägt Alarm: Zahme Haustauben in der Feldmark ausgesetzt

Geschrieben von: Lorenz

Sonntag, den 16. Oktober 2016 um 21:52 Uhr

Verstoss gegen das Tierschutzgesetz

Tierschützerin schlägt Alarm: Zahme Haustauben in der Feldmark ausgesetzt

Sonntag 16. Oktober 2016 - **Stadthagen (wbn)**. **Manche setzen Hunde, Schildkröten oder Katzen aus, wenn sie ihrer überdrüssig werden. Diesmal war es aber eine fragwürdige „Auswilderung“ der besonderen Art: Ein Taubenzüchter hat seine Schützlinge mit seinem Golf ins Freie gefahren und dann ihrem unbestimmten Schicksal überlassen.**

Eine solche Freiheit waren die Tauben nicht gewohnt. Eine Tierschützerin aus Stadthagen hat Alarm geschlagen und die Polizei informiert.

Fortsetzung von Seite 1

Nachfolgende der Polizeibericht: „Am Samstag Nachtmittag, 15.10.2016, wurde der Polizei Stadthagen von einer aktiven Tierschützerin gemeldet, dass in der Feldmark Stadthagen an der Herminenstraße, von einem Golffahrer, mehrere Tauben ausgesetzt wurden. Es soll sich hierbei nicht um Brieftauben, sondern um zahme Haustauben handeln.

Diese wiederum sind nicht in der Lage, zurück in ihren Heimatstall zu finden und ebenfalls nicht, sich selbst in ihrer unerwartet erlangten Freiheit, zu ernähren. Da die Tauben durchaus noch flugfähig waren, konnten sie durch die eingesetzten Polizeibeamten nicht eingefangen werden und mußten ihrem Schicksal überlassen werden.

Der Eigentümer der Tauben konnte jedoch durch die Polizei ausfindig gemacht werden. Gegen ihn wurde ein Verfahren wegen des Verstosses gegen das Tierschutzgesetz eingeleitet.“